



もぐもぐだより 1月

1月7日(水) ばら組 白玉まるめ



白玉汁に入る白玉を丸めました。白玉を見て「おもちみたい！」と喜んでいました。白玉粉を初めて知る子もいておいをかいだりさわったり、興味津々！



ペタペタと手につくで苦戦する子もいましたが、「やわらかいよ～」「ふわふわしてる！」と、初めてさわる白玉粉の感触を楽しんでいました。丸めた白玉を見て「アンパンマンみたい♪」というかわいい声も😊 完成した白玉汁をとても美味しそうに食べていました！



1月8日(木) ひまわり組 肉まん作り



肉まん作りをすることを楽しみにしていた子どもたち。「どんな風に作るんだろう？」とそわそわして待っていました。先生のお話をしっかり聞いていざ、スタート！



生地のにおいをかぎ、「いいにおい～♪」と嬉しそうに何回も顔を近づける子がたくさんいました。丁寧に生地を伸ばして、手際よくシュウマイを包んで作る姿はまるで職人の中！みんながとても上手に作りあつという間に完成。さすがひまわり組です。

給食室で蒸して完成した肉まんを見て「丸めた時より大きくなってる！」と変化を発見！「もっと食べたい！」「おいしすぎる～」と喜び、楽しいおやつタイムになりました！

枇杷島保育園
調理員
大島・三井田・山田(記)
令和8年1月23日発行

1月20日(火) おでんパーティー

☆ひまわり組 大根・人参切り☆

園で収穫した大根を使いました！

包丁は今年度3回目の挑戦！支える手は猫の手を意識して、人参や大根を以前よりもスムーズに切れるようになりました。「厚さはこれくらいかな」「グッて力を入れると切れるよ」とコツをつかんでいて、成長を感じました。



☆ばら組 こんにゃく・車麩ちぎり☆

車麩という名前を知らない子が多く、「車のタイヤみたい！」「ぐるぐる巻きになってる～」と楽しそうにしていました。ぐるぐると巻いてある麩をほどくのが楽しかったようで、次々にちぎっていました。こんにゃくは少しづづちぎりでしたが、すぐに慣れてちょうどいい大きさのこんにゃくがたくさんできました



☆さくら組 ちくわ・さつまあげ切り☆

食べやすい大きさはどれくらいか考えながら、スケッパーでさつまあげを切りました。今年度2回目だったので、前はどうやって切ったかな？と考えながらとてもスムーズに切りました。ちくわは「もちもちだね～」と感触を楽しみながらとても楽しくちぎっていました♪



◎ひまわり組 3色食品群分け◎

食べ物の栄養・働き・特徴を知って、赤・黄・緑の3種類に分類することを学びました。野菜やお肉などのマグネットをどの色に貼つたらいいかよく考えていました！

